

照陽ヶ丘日記（6月）



令和4年6月9日(木)
呉市総体での入賞者に賞状を授与しました。

なお、前号の学校通信には水泳女子団体が2位と書いていますが、中体連本部の計算の結果、優勝となりました。訂正を致します。

2連覇おめでとう！



令和4年6月13日(月)

音楽の授業では教育実習生の小武家先生がバイオリンを演奏してくれました。

3歳から習っているとのこと、その素晴らしい演奏に生徒たちはじゅくじゅくと聞き入っていました。その音色に他の先生たちも音楽室に駆けつけ、うっとりとしていました。



令和4年6月21日(火)

日本赤十字社広島県支部の110万羽おりづるプロジェクトに協力するため、全校生徒で鶴を折っています。一人9羽ずつ折ります。

3年生は7月1日の呉空襲追悼式に向けても千羽鶴を作成中です。おりづるのスペシャリストになりそうですね。



令和4年6月22日(水)

21日、22日と母校挨拶ボランティアを実施しました。

あいにくの雨となりましたが、小中学生が元気に挨拶を交わしていました。



令和4年6月30日(木)

呉市教育委員会寺本教育長様の学校訪問がありました。

生徒たちの頑張りを褒めていただきました。

是非とも期待に応えないといけませんね。



7月の主な行事予定

- 7/3~9 呉市学校防災週間
- 9、10 県選手権大会(水泳)
- 16、17 県選手権大会(陸上)
- 19(火) 大掃除
- 20(水) 終業式、3年先輩に学ぶ
- 23~8/2 呉選手権大会
- 25、26 期末懇談会
- 29(金) 夏の演奏会
- 30(土) 土曜夜市

明治四十三年

おもひいでけり

たなばたまつり

いにしへの

うちあふぎつつ

天の川